

Bhabinkamtibmas Kel. Menteng Gelar Sambang Masyarakat untuk Pastikan Pilkada 2024 Aman dan Kondusif di Kota Bogor

Hidajat - KOTABOGOR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 9, 2024 - 10:49



Bogor Kota - Polresta Bogor Kota Polda Jabar

Bhabinkamtibmas Kelurahan Menteng, Kecamatan Bogor Barat, terus memperkuat komunikasi dengan masyarakat melalui kegiatan sambang sebagai bagian dari strategi ****cooling system**** menjelang Pilkada 2024. Kegiatan ini dilakukan untuk menjaga stabilitas dan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah tersebut. Dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas turut mengajak warga untuk mendukung upaya Kepolisian dalam menciptakan Pilkada yang aman, damai, dan kondusif di Kota Bogor.

Dalam sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kepada masyarakat agar lebih bijak dalam menyaring informasi yang diterima, mengingat maraknya penyebaran berita yang belum tentu benar kebenarannya. Warga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan, baik itu melalui media sosial maupun saluran lainnya. Dengan memfilter setiap informasi yang diterima, diharapkan masyarakat bisa lebih waspada terhadap potensi gangguan yang dapat meresahkan selama proses Pilkada.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya peran serta setiap lapisan masyarakat dalam menjaga situasi kondusif. "Kami mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan, mulai dari saling menjaga komunikasi yang baik hingga melaporkan apabila ada hal-hal yang mencurigakan," ujarnya.

Sebagai bagian dari upaya proaktif Kepolisian, Bhabinkamtibmas juga mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya kedewasaan dalam bermedia sosial. Dengan menyaring informasi yang diterima dan hanya mempercayai sumber yang jelas dan dapat dipercaya, diharapkan tidak ada informasi yang menyesatkan yang dapat merusak suasana Pilkada yang seharusnya berjalan dengan penuh kedamaian dan persatuan.

Melalui kegiatan sambang ini, diharapkan kerjasama yang solid antara pihak Kepolisian dan masyarakat dapat terus terjalin, menciptakan Pilkada yang tidak hanya aman dan tertib, tetapi juga penuh dengan rasa saling menghargai dan toleransi.